
Beschluss: 

 

Der Stadtrat hat die Angelegenheit zur weiteren Beratung in den Arbeitskreis 

Straßenbenennung verwiesen.   


